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Lévothyrox - Conséquences de l'arrêt de sa commercialisation
Question écrite n° 26759

Texte de la question

M. Antoine Herth attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur la décision récemment
prise de ne plus commercialiser, à compter du mois de septembre 2020, le médicament Euthyrox qui
correspond à l'ancienne formule du Lévothyrox. Les 110 000 utilisateurs réguliers de ce médicament n'auront
ainsi plus d'autre alternative que d'utiliser la nouvelle formule du Lévothyrox. Ils redoutent cependant que les
mêmes causes produisent les mêmes effets, à savoir l'apparition d'effets secondaires insupportables liés à
l'utilisation de la nouvelle formule. Aussi, il lui demande si, dans l'intérêt général et pour la santé des derniers
patients concernés, il ne serait pas envisageable de surseoir à la décision de ne plus commercialiser l'ancienne
formule du Lévothyrox.
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